

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melalui analisis data dan seluruh proses penelitian yang dilakukan. Penulis menyimpulkan hasil penelitian skripsi dengan judul (Pesan Dakwah Podcast Berbeda Tapi Bersama Pada Aplikasi Noice” (Analisis Isi Episode 34 “Menjadi Muslim Di Vatikannya Indonesia”)) sebagai berikut:

1. Pesan dakwah pada podcast Berbeda Tapi Bersama episode 34 “*Menjadi Muslim Di Vatikannya Indonesia*” yang mencakup kategori Aqidah adalah pesan dakwah mengenai keimanan yaitu syahadat dan juga menjaga keteguhan aqidah. Sedangkan, pesan dakwah kategori syariah mengenai ibadah yaitu sholat dan menikah, selain ibadah terdapat pula pesan dakwah tentang memakan makanan halal. Dan pesan dakwah kategori akhlak pada podcast Berbeda Tapi Bersama episode 34 adalah pesan toleransi dan pesan mengenai menjaga kelestarian alam dengan tidak memburu hewan yang tidak boleh ditangkap.
2. Tanggapan dari pendengar podcast Berbeda Tapi Bersama episode 34 pada kolom komentar pada aplikasi Noice antusias dengan pembahasan episode 34. Para pendengar mampu menerima pesan dan memberikan respon. Pendengar memberikan komentar beragam, terdapat respon yang positif dan negatif. Komentar positif yang terdapat yaitu komentar yang menyatakan persetujuan, kemudian mendapatkan manfaat setelah mendengarkan podcast, komentar mengapresiasi, kemudian komentar yang membangun yang. Dan 2 komentar yang negatif yaitu pertanyaan yang kurang baik dan komentar penilaian kurang baik terhadap Habib Ja’far.

B. Saran

Setelah penulis menelaah dan meneliti pesan-pesan dakwah dalam podcast Berbeda Tapi Bersama episode 34 “Menjadi Muslim Di Vatikannya Indonesia”,

maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan dapat memberikan manfaat bagi akademik dan masyarakat berikut ini:

1. Bagi Pihak Akademik

Dengan adanya penelitian ini disarankan bisa berdampak dalam memberikan masukan dan sumbangsih ilmiah bagi yang mempunyai kepentingan untuk mengembangkan penelitian yang sama. Dan dapat dijadikan referensi ilmiah bagi yang ingin melakukan penelitian yang berkaitan dengan skripsi ini.

2. Bagi Masyarakat

Penulis memberikan saran bagi masyarakat yang hidup berdampingan dengan umat beragama lain atau suku yang berbeda untuk mendengarkan podcast Berbeda Tapi Bersama episode 34, karena bisa memberikan wawasan mengenai kehidupan bertoleransi antar sesama dan bisa memberikan inspirasi untuk menjadi lebih baik.